

Die 8 1979  
Una más

## Fin a la dualidad de funciones de Videla, piden militares argentinos

BUENOS AIRES, 8 de diciembre (PL y EFE).— El comandante en jefe de la Fuerza Aérea, brigadier Orlando Agosti, señaló hoy la necesidad de diferenciar las funciones del Presidente y los integrantes de la junta militar de gobierno.

Actualmente, el teniente general Jorge Videla ocupa simultáneamente la primera magistratura y, en su carácter de comandante en jefe del Ejército es miembro de la junta militar de gobierno.

Videla fue nombrado transitoriamente Presidente de la República por la junta militar

que integran, además, los titulares de la marina, almirante Emilio Massera y de la Fuerza Aérea, brigadier Orlando Agosti, y que asumió el poder en marzo de 1976 después del derrocamiento del gobierno de María Estela Martínez de Perón.

En distintas ocasiones tanto la Marina como la Fuerza Aérea se mostraron partidarias de poner fin a la doble calidad de Videla como miembro de la junta y Presidente de la nación.

La opinión del Ejército, en cambio, parece ser diferente. Voceros oficiosos aseguran

que los generales del ejército sostienen la necesidad de que Videla continúe como Presidente de la República hasta el 24 de marzo de 1979, fecha en la que se cumplirán los tres primeros años del actual gobierno militar.

Agosti recordó que los acuerdos preliminares del movimiento militar que derrocó al justicialismo definen la separación entre la junta militar y el Poder Ejecutivo.

Afirmó que mientras la junta militar ejerce la plenitud del poder político, el Presidente tiene a su cargo la administración general del país.

# EL DÍA parla mentarias

### INVITACION A IR ARGENTINA

Ayer, al término de la sesión de la Cámara de Diputados, un representante del Círculo de Legisladores de Argentina, Jesús Mira, presentó sus respetos al presidente de la Gran Comisión, diputado Rodolfo González Guevara y le expresó que vería con agrado la ocasión en que legisladores mexicanos pudieran visitar su país, en cuyo caso los miembros de aquel organismo se sentirían satisfechos de servir como anfitriones. Con una marcada discreción el líder de la mayoría parlamentaria respondió cordialmente el saludo y expresó que tomarían en cuenta la atención del delegado visitante.